
２０２４年６月 南部ブロック会議議事録 

 

日時：２０２４年（令和６年）６月１３日（木）１０時より１１時４０分 

場所：中央公民館 ５階 第６・７集会室 

出席者：（会場）小林隆、高川和子、宮崎三千代、林敏弘、岡田裕三、椎名洋子、倉林倫子、高根澤京子    

        青木陽子、土屋芳之、増田隆夫、近藤博之（以上 1２名敬称略） 

            北部ブロック 草野弘治さん(ゲスト）   

    （Zoom）北川禎三（以上 1名 敬称略）       合計１４名 

 

  議長：倉林ブロック長    議事録：近藤                                                       

   

 当日配布資料 

・第１回役員会議事録 

・ブロック別活動実績・計画一覧 

・メーリングリスト利用手順（案） 

・南部ブロック年度別会員名簿 

・南部ブロック体制（案） 

 

【議事内容】 

 

１．６月６日開催 本部役員会議の報告（議長より報告） 

                  ⇒役員会議事録に基づき説明 

  以下追加説明 

（１）本部関連報告 

①会員数の報告（南部ブロックの状況） 

 ・南部ブロックの会員数は、川瀬さん、三浦さんが退会されたが、谷川さん、土屋さん、本家さ 

  ん、増田さんの４名が新たに加入されたので、２７名となった。 

 

（２）専門委員会報告 

① 研修委員会 

      １２月１２日（木）１４時から合同ステップアップ研修会の開催を予定している。同日午前 

   に南部ブロック会議があるが、特段問題がないとの結論となった。日程を空けておくようお願い 

   する。 

 

② 情報化委員会（林委員長より報告） 

  ・活動実績/計画をホームページに日付順に掲載し、開催案内（チラシ画像）や活動報告（写真、 

  説明文）をトップページからリンクして見られるようにした。 

 ・メーリングリストの登録・運用ついて説明を行った。既に１９名の登録があり、是非利用して 

  いただきたい。 

 

③ 広報委員会 

  ・６月１８日（火）１６時よ開催する Zoom での拡大編集会議は一般の会員でも参加できるので、 

  都合のつく方は是非参加していいただきたい 

 ・一番星通信のメール送信に関するアンケートは半数の方より返信いただいた。 

 ・この秋より郵便料金が上がるので、一番星通信の発送を、可能な方は郵送からメール配信に変 

  更していただけると有難い。申し出て欲しい。 



 

（３）各ブロック活動報告 

   南部ブロック 

  公民館事業担当者がかなり変更になったので、南部ブロック公民館事業担当者会議の開催時に 

  顔合わせの会合を持ちたい。 

 

（４）その他 

①本部主催親睦会（岡田さんより報告） 

（参加者の意見） 

  ・研修会、事例発表会の後、少人数での懇親会から始めていくのが良い。 

  ・個人では行けない施設訪問は学習にもなり、楽しい。 

 

２．各公民館の活動報告 

  中央（林さんより報告） 

       防災講座 

    ・能登に派遣された職員の体験談 

    ・災害時のスマホの使い方 

    国際交流講座 

    ２５日（火）の午前に国際交流課に出向き、チャーさん、リンさんとの意見交換実施予定 

      （参加者  倉林さん、岡田さん、林さん） 

 

  宮本（議長より報告） 

  「健活ｄｅ人生１００年」講座は、心配していたが、今のところ２１名（募集２５名）の参加 

  がある。 

 

  海神（高川さんより報告）  

    事業担当者の移動があり、体制は未整備であるが、６月２５日（火）１０時より、第１回打合 

    せを行う。 

      （参加者  高川さん、宮崎さん、小林さん、林さん、岡田さん、椎名さん、倉林さん） 

 

  浜町（議長より報告）  

    ・11月１２日の講座は、当日の運営に関しては、実行委員だけで行うことになった。 

    ・青木さんが担当を引き受けることを了承してくれた。 

  

３．ブロック体制の改定について 

 ・議長は、当日配布の「２０２４年度 南部ブロック体制」（案）に基づき、未定の「副」について 

  次の人を推薦し、了承された。 

      ブロック内会計 土屋さん、 活動報告・計画のまとめと報告 高川さん、林さん、青木さん 

   公民館会場予約 近藤、 公民館窓口担当 宮本 増田さん、中央 本家さん、浜町 土屋さん 

 

４．ブロック交流会について 

 ・ブロック内交流会（高根澤さんより報告） 

   ボッチャを考えている。お菓子・賞品を用意する。 

   開催日時、場所、会費等の詳細は後日連絡する。 

 

  ・史跡巡り（近藤より報告） 

  昨年、案内していただいた河野さんからは、今年の開催は出来ないとのお話があった。 



 川瀬さんが退会され一人での案内役は難しい。また、社寺歴史研究会を立ち上げ資料作りに時間 

 を取られているのが理由です。 

   

５．参加者の意見、要望等 

    ・７月の座談会は時間が合えば参加したい。 

   ・ブロック長に協力して活発なブロックにしたい。 

・会員の持ち味・強味を相互理解して、それを講座に反映させたい。 

・コー連協の活動は楽しい。良い企画ができるようブロック長を支えて頑張りたい。 

・市民大学のサポーターをしているが、今年の学生は若く優秀な人がいて、コー連協として来年が 

 楽しみである。 

・浜町の今後が楽しみである。 

・浜町の担当者として頑張りたい。 

・メーリングリストについて、もう一度勉強したい。 

・このところ退任者が出ているが、新加入の人も多いので心強い。健康に留意して頑張る。 

・ブロック別会員名簿を発行してもらいたい。⇒現在、最新版を作成中である旨、倉林より回答。 

・浜町で講座として取り上げてもらうには、講座アンケートに書くのがポイントのこと。 

・我々の活動は、もっと楽しく気楽にやるのが、長続きするポイントだと思う。 

  ・Zoom に不慣れな会員を対象に、勉強会の要望があり 

   7月 10日（水）オンライン雑談ミーティングにおいて 

   希望者は、シェアスペース「なんか」に集合して参加することとする。 

 

 

 

      次回のブロック会議  

      ８月８日（木）１０時より 中央公民館  

                                           以上 


